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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
REFERENTES A LIMPEZA DA RUA ESTRADA DA 
FORTUNINHA 

Fomos procurados por moradores próximos a Rua 
Estrada da Fortuninha e os mesmos solicitaram nossa intervenção junto a 
Administração Pública Municipal, visando a possibilidade de limpeza no local na via 
pública supramencionada. 

Esclarecem os mesmos que o local encontra-se muito 
sujo, com diversos tipos de lixo e isso sem causado muita preocupação para os 
moradores que residem nas proximidades, uma vez que tal situação favorece a 
proliferação de insetos e animais peçonhentos, transmissores de doenças 
infectocontagiosas como a dengue. 

 

À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo 

Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 
Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de Meio Ambiente, as seguintes 
informações: 

 

a) – Existe a possibilidade de limpeza na Rua Estrada 
da Fortuninha? Se positivo, qual a previsão para 
que isso ocorra? 

 
b)  - Se negativo, justificar. 

 
c)  - Existe a possibilidade de intensificar a 

fiscalização no local para coibir o descarte de 
diversos tipos de lixo? 

 
 

 

                                              SALA DAS SESSÕES, em 14 de setembro de 2015. 
 

 

 ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 
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